

Trenes lanzan campaña “Pare, Mire y Escuche” en colegios sampedrinos

EFE Sur, en coordinación con el municipio de San Pedro de la Paz, la Seremi de Transportes y autoridades de Carabineros y Bomberos, iniciaron la campaña “Pare, Mire y Escuche” en los colegios.

“Comenzamos este marzo 2025 nuevamente en una campaña de seguridad. Es muy importante formar buenos hábi-

tos, como el autocuidado, la seguridad en un cruce ferroviario y en la vialidad en general. Desde EFE Sur el llamado es a tener esos aspectos de seguridad siempre presentes”, indicó Pedro Baeza, gerente de Operaciones Ferroviarias de EFE Sur.

Destacaron que durante 2024 se realizaron

68 campañas en cruces ferroviarios de Concepción, Coronel, Chiguayante, Hualqui, San Pedro de la Paz y Talcahuano), acompañado de 13 campañas en establecimientos educacionales de la región, impactando directamente a más de 2.000 estudiantes.

Tras la habilitación el año pasado de un módu-

lo de fiscalización de cámaras ubicadas en los cruces ferroviarios, conectadas a una Sala de Monitoreo y Tráfico, permitieron en conjunto con Carabineros y el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, cursar casi 800 infracciones en la Línea 2 del Biotren y en lo que va de año ya suman 140.



CRUCE SEGURO DE LA VÍA FERROVIARIA EN EL GRAN CONCEPCIÓN.